

DEUTSCH-FRANZÖSISCH-  
SCHWEIZERISCHE  
OBERRHEINKONFERENZ

Arbeitsgruppe Gesundheitspolitik



CONFERENCE  
FRANCO-GERMANO-SUISSE  
DU RHIN SUPERIEUR

Groupe de travail « Politiques de santé »

## EINLADUNG

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Arbeitsgruppe „Gesundheitspolitik“ der Deutsch-Französisch-Schweizerischen Oberrheinkonferenz möchte Sie gerne zu der Veranstaltung

**„Krankenhauskooperation in Grenzregionen“  
am Donnerstag, 30. Januar 2014, 10.30 – 16.30 Uhr  
im Medizinischen Versorgungszentrum Ortenau,  
St. Josefklinik, Weingartenstr. 70, 77654 Offenburg**

einladen.

Die Veranstaltung stellt die Rahmenbedingungen und Herausforderungen der grenzüberschreitenden und transnationalen Krankenhauskooperation dar und gibt einen Überblick über existierende Projekte in der Oberrheinregion und anderen Grenzregionen im Bereich der stationären Gesundheitsversorgung. Ziel der Veranstaltung ist es, vor dem Hintergrund der neuen europäischen Förderperiode 2014-2020 eine vertiefte Kooperation anzuregen und neue Projektansätze zu diskutieren. Die Fachtagung richtet sich an ärztliche und betriebliche Leiter von Kliniken, Vertreter der Krankenkassen, der Gesundheitsverwaltungen und weitere Akteure im Gesundheitsbereich.

Das Programm und weitere Informationen finden Sie im beiliegenden Flyer.

Die Veranstaltung wird simultan deutsch-französisch gedolmetscht. Die Teilnahme ist kostenlos.

Bitte melden Sie sich bis zum **23. Januar 2014** per e-mail an: [europa@rpk.bwl.de](mailto:europa@rpk.bwl.de)

Wir würden uns freuen, Sie am 30. Januar 2014 in Offenburg begrüßen zu können.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Zeisberger  
Vorsitzender der Arbeitsgruppe „Gesundheitspolitik“  
der Deutsch-Französisch-Schweizerischen Oberrheinkonferenz